
 

CONSEJO ESCOLAR 10/07/2024 
EXTRACTO ACTA 

1. Aprobación si procede del acta de la sesión anterior. 

2. Análisis y aprobación Memoria 2023-2024. 
 

➔ Tras el análisis de la memoria redactada del curso 2023/2024 se aprueba 
por unanimidad. 

3. Comedor escolar 2024/2025: aprobación de la propuesta de adjudicación 
para su elevación a la Dirección Territorial en materia de Educación. 
 

➔ Se aprueba por unanimidad continuar con la empresa SERVALIA 
después de comparar diferentes empresas y valorar positivamente tanto 
su proyecto de actividades como sus propuestas de alimentación. 
 

➔ Se aprueba por unanimidad el incremento de la cuota por comensal y día  
➔ de 0,10 céntimos para poder hacer frente a las subidas de precios de la 

materia prima. La cuota este curso pasará de los 4,25€ a los 4,35 €. 
 

➔ Los diferentes sectores que componen el consejo escolar coinciden en 
lanzar una recomendación para todas aquellas familias que soliciten la 
ayuda de comedor escolar. Consideran que sería conveniente que la 
familia que sea beneficiaria de una ayuda haga uso de de la misma ya 
que de lo contrario podría estar perjudicando a otras familias solicitantes 
de ayudas asistenciales de comedor. 

4. Organización curso 2024/2025. 
 

➔ Para el curso 24/25 nos han habilitado un Aula UECO (Unidad Específica 
Educativa en Centro Ordinario) en la que habrá cinco niños/as 
matriculados. 
 

➔ La plantilla de profesorado con la que contaremos el curso que viene 
será: 

★ 8 maestros/as de Infantil 
★ 12 maestros/as de primaria 
★ 2 maestros/as de inglés 
★ 2 maestros/as de E.F. 
★ 1 maestro de música 
★ 1 maestra de religión 
★ 2 maestras/as de Audición y Lenguaje 
★ 3 maestros/as de Pedagogía Terapéutica 
★ 1 orientadora 
★ 1 maestro/a de primaria con la habilitación de inglés. 
★ 1,5 educadores/as. 

 
 

➔ Programa Bibloinnova’t: la asignación económica que nos han asignado 
este año ha sido de 1616,8 € que se ha invertido en tres partidas: 
actividades de animación, fondos bibliográficos y recursos materiales. 



5. Análisis y aprobación, si procede, respecto a la participación del PIIE 
(Proyecto de Innovación e Inclusión Educativa) para el próximo curso 2024-
25. 
 

➔ Se presenta un nuevo Proyecto de Innovación e Inclusión Educativa 
redactado por el Equipo Docente sobre reestructuración de Espacios 
Exteriores puesto que desde los diferentes órganos del centro se valora 
la existencia de una gran necesidad de intervención en dichos espacios. 
Se aprueba por unanimidad la presentación del mismo para ver si 
obtenemos algún tipo de dotación económica. 
 

 

6. Ruegos y preguntas 
 

➔ La Directora informa que se sigue insistiendo a través de escritos y 
llamadas telefónicas al Ayuntamiento para que se intervenga en la zona 
de patio que más necesidades de reestructuración presenta. La 
respuesta sigue siendo prácticamente inexistente. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

CONSELL ESCOLAR 10/07/2024 
EXTRACTE ACTA 

1. Aprovació si escau de l'acta de la sessió anterior. 

2. Anàlisi i aprovació Memòria 2023-2024. 
 

➔ Després de l'anàlisi de la memòria redactada del curs 2023/2024 s'aprova 
per unanimitat. 

3. Menjador escolar 2024/2025: aprovació de la proposta d'adjudicació per a la 
seua elevació a la Direcció Territorial en matèria d'Educació. 
 

➔ S'aprova per unanimitat continuar amb l'empresa *SERVALIA després de 
comparar diferents empreses i valorar positivament tant el seu projecte 
d'activitats com les seues propostes d'alimentació. 
 

➔ S'aprova per unanimitat l'increment de la quota per comensal i dia de 0,10 
cèntims per a poder fer front a les pujades de preus de la matèria 

primera. La quota este curs passarà dels 4,25€ als 4,35 €. 

 
➔ Els diferents sectors que componen el consell escolar coincideixen a 

llançar una recomanació per a totes aquelles famílies que sol·liciten 
l'ajuda de menjador escolar. Consideren que seria convenient que la 
família que siga beneficiària d'una ajuda faça ús de de la mateixa ja que 
en cas contrari podria estar perjudicant altres famílies sol·licitants 
d'ajudes assistencials de menjador. 
 

4. Organització curs 2024/2025. 
 

➔ Per al curs 24/25 ens han habilitat una Aula UECO (Unitat Específica 
Educativa en Centre Ordinari) en la qual hi haurà cinc xiquets/as 
matriculats. 
 

➔ La plantilla de professorat amb la qual comptarem el curs que ve serà: 
★ 8 mestres/as d'Infantil 
★ 12 mestres/as de primària 
★ 2 mestres/as d'anglès 
★ 2 mestres/as de E.F. 
★ 1 mestre de música 
★ 1 mestra de religió 
★ 2 mestres/as d'Audició i Llenguatge 
★ 3 mestres/as de Pedagogia Terapèutica 
★ 1 orientadora 
★ 1 mestre/a de primària amb l'habilitació d'anglès. 
★ 1,5 educadors/as. 

 
 

➔ Programa Bibloinnova’t: l'assignació econòmica que ens han assignat 
enguany ha sigut de 1616,8 € que s'ha invertit en tres partides: activitats 
d'animació, fons bibliogràfics i recursos materials. 
 



5. Anàlisi i aprovació, si escau, respecte a la participació del *PIIE (Projecte 
d'Innovació i Inclusió Educativa) per al pròxim curs 2024-25. 
 

➔ Es presenta un nou Projecte d'Innovació i Inclusió Educativa redactat per 
l'Equip Docent sobre reestructuració d'Espais Exteriors perquè des dels 
diferents òrgans del centre es valora l'existència d'una gran necessitat 
d'intervenció en estos espais. S'aprova per unanimitat la presentació del 
mateix per a veure si obtenim algun tipus de dotació econòmica. 

 

6. Precs i preguntes. 
 

➔ La Directora informa que es continua insistint a través d'escrits i trucades 
telefòniques a l'Ajuntament perquè s'intervinga en la zona de pati que 
més necessitats de reestructuració presenta. La resposta continua sent 
pràcticament inexistent. 
 

 

 


